



214221 - Wie man den Nisab für die Zakah auf Gold in jedem Karat berechnet

Frage

Ein Mann besitzt 170g Gold. Wie hoch ist die Zakah für dieses Gold?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Der Nisab für Gold wird auf der Grundlage des reinen Gewichts berechnet, wobei Verunreinigungen oder Beimischungen nicht berücksichtigt werden. Nur das reine Gold wird für die Zakah herangezogen.

Der Nisab für Gold in reinem Zustand (24 Karat) beträgt 85g. In diesem Karatgrad liegt die Reinheit bei 999 von 1000, was nach Fachleuten die höchste Reinheit für Gold darstellt.

Für andere Karatgrade wie 21 oder 18 gibt es verschiedene Berechnungsmethoden. Eine der bekanntesten Methoden ist:

Multipliziere die Anzahl der Gramm mit dem Karatwert und teile das Ergebnis durch 24. Dadurch erhält man das äquivalente Gewicht an reinem Gold in 24 Karat. Wenn das Ergebnis 85g oder mehr beträgt, ist die Zakah fällig. Die Zakah beträgt 2,5% des Gewichts.

Wenn beispielsweise der angefragte Goldbetrag (von 170g) einen Karatwert von 21 hat, erfolgt die Berechnung der Zakat wie folgt:

$$(170 \times 21) \div 24 = 148,75$$

Dann wird 2,5% davon abgezogen, was etwa 3,7g entspricht. Dies ist der fällige Zakah-Betrag zum Ende des Zakah-Jahrs.



Und Allah weiß es am besten.